



Journée de mobilisation

Mardi 19 mars 2024

De nombreux parents contactent la F.C.P.E. pour se plaindre du non-remplacement des enseignants absents. Chaque année scolaire, 15 millions d'heures d'enseignement sont perdus. Le bilan du premier trimestre de l'année scolaire 2023-2024 est dramatique, surtout dans le second degré. Les familles, ainsi que les élèves qui vont passer un examen, sont dans l'angoisse : Comment rattraper toutes ces heures perdues ?

Pourquoi la Ministre ne profite pas de la baisse démographique des effectifs d'élèves pour diminuer le nombre d'élèves par classe ? La F.C.P.E. revendique : « Pas plus de 24 élèves par classe » pour avoir la disponibilité de s'occuper de chacun d'entre eux.

En plus de vivre ces situations difficiles, les élèves et les parents se retrouvent face à des annonces contradictoires, entre le Premier Ministre et la Ministre de l'Education, sur la mise en place de groupes de niveau au collège.

En sachant que de nombreuses études ont déjà démontré les effets délétères des groupes de niveau sur les élèves, et combien ils peuvent les décourager, voire leur nuire, la F.C.P.E. confirme qu'elle est contre toutes formes de tri des élèves.

Marre ! Il y en a marre de toutes ces idées rétrogrades dont les enfants font les frais. Des grandes annonces au gré de chaque nouvelle nomination de Ministre de l'Education, des mesures jamais évaluées, des parents jamais entendus.

Nos enfants ne sont pas des souris des laboratoires que seraient les écoles, les collèges et les lycées.

La F.C.P.E. soutient la grève unitaire de l'éducation du 19 mars 2024
et participera à la manifestation des enseignants à Mulhouse - Place de la Bourse à 10 H.